
 CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES – COMESP 

Aos vinte e dois dias do mês de Abril de dois mil e vinte e um às oito horas reuniram-se através da 
plataforma online “meet”, os seguintes membros: José Carlos Beraldo, Allan B. S. Azinari, Dirceu de 
Mattos, Paula Maria Teté Ramos, Vânia Ap. Bernardino Fadelli, Victor Hugo Pascolatti, Andréia M. 
Torrezan do Santos, Thiago Barão de Souza. Reunião foi aberta pelo presidente apresentando a pauta 
da reunião e confirmando a todos que a data fixa para reunião do COMPESP passou a ser a terceira 
quinta-feira do mês. O primeiro assunto tratado foi com relação à abertura de CNPJ próprio que ainda 
não está disponível devido a documentos que não foram enviados no processo de abertura. Na 
seqüência foi informado que através do CNPJ do município foi enviada proposta de projeto através do 
sistema PROSAS para modalidade de ciclismo em edital disponível da empresa MITSUBISHI. Caso 
aprovado terá duração de 48 meses e valor anual de U$$ 10.000,00. Em seguida foi informado aos 
conselheiros a idéia de realização de torneio de pênaltis para o dia do trabalhador, mas que não teve 
aprovação de vigilância sanitária. Foi colocado em pauta para conhecimento que houve um evento de 
ciclismo no município e que este mesmo ocorreu sem conhecimento ou permissão da secretaria de 
esportes. O organizador do evento foi localizado e advertido. O vice presidente expôs ao conselho uma 
proposta de regulamentação para uso de espaços esportivos públicos onde estarão definidos valores de 
acordo com a praça e evento a ser realizado. A proposta é uma determinação do ministério do 
ministério publico que já acontece no município de Londrina. Finalizada a pauta foi tratado sobre o 
código de ética do COMESP. Foram feitos alguns apontamentos e sugestões que ainda serão tratados 
dentro do grupo de WhatsApp do COMESP. Sugerido por um dos membros o convite para um 
representante de Londrina ou Apucarana que já atua a mais tempo com conselho de esportes para 
apresentar ao COMPESP sugestões e passar experiências dentro da estruturação que estamos 
realizando. Finalizando a reunião o presidente informou ao conselho que foi encaminhada a Secretaria 
de saúde solicitação de inclusão dos profissionais de educação física que atuam em academias no grupo 
prioritário de vacinação contra COVID-19. O vice-presidente informou que o caso do servidor da 
secretaria de esportes que estava afastado foi finalizado e o mesmo está aposentado. Nada mais 
havendo o presidente e vice-presidente agradeceram pela participação de todos os presentes e deu por 
encerrada a reunião, da qual eu, Thiago Barão de Souza, lavrei a presente ata, que foi lida, achada 
conforme e firmada por todos os presentes abaixo relacionados.  

José Carlos Beraldo 
Allan B. S. Azinari 
Dirceu de Mattos 
Paula Maria Teté Ramos 
Vânia Ap. Bernardino Fadelli 
Victor Hugo Pascolatti 
Andréia M. Torrezan do Santos 
Thiago Barão de Souza 


